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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 14 SETTEMBRE 2021 CONVOCATA ORE 14,30 
 
Ordine del Giorno:  
 

1) Proposta di delibera “Riconoscimento della legittimità del debito fuori bilancio ex art. 194 TUEL di 
€ 844,55 derivante dal decreto ingiuntivo provvisoriamente esecutivo n 161/2021”; 

2) Proposta di modifica “Regolamento polizia mortuaria” – proseguimento lavori; 
3) Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i consiglieri: Nives Spattini, Cesare Bassani, Raggi Daniele, Marco Barilli, Giuseppina 
Andreazzoli, Cristiano Bottici, Andrea Vannucci. 
Presiede Nives Spattini.  
Svolge le funzioni di Segretario Augusto Panighini. 
 
La presidente riassume il contenuto di cui al punto 1 all’OdG già illustrato dall’assessore Galleni nella 
precedente seduta. 
Interviene il consigliere Vannucci aggiungendo che si era parlato di fare un incontro con i rappresentanti 
dell’ERP. Non si può continuare senza avere un chiarimento da ERP. 
La presidente mette ai voti: 

 favorevoli 5 (cinque), Nives Spattini, Cesare Bassani, Daniele Raggi, Andrea Vannucci, Marco Barilli. 
 astenuti 2 (due), Giuseppina Andreazzoli, Cristiano Bottici. 
 contrari nessuno 

 
Si passa al punto 2 all’OdG e la presidente informa che la proposta è già passata dagli uffici e le variazioni 
sono già state assunte nella bozza. 
Il consigliere Vannucci segnala che a suo avviso l’art. 107 non avrebbe motivo visto di esistere dato che 
esiste solo un cimitero dove viene effettuato il commercio, se non il senso di andare ad incidere in quella 
direzione. 
La presidente risponde che sembra che lo stabile utilizzato serva a Nausicaa. 
Il consigliere Vannucci ribatte che in tal caso ciò dovrebbe venire esplicitato. 
La presidente afferma che nel regolamento del 2003 fu discusso. 
Il consigliere Bottici interviene considerando che a suo avviso sembra un percorso ad personam. 
Il consigliere Vannucci aggiunge che dal punto di vista della sicurezza sarebbe meglio che l’attività restasse 
dentro anziché fuori. 
La presidente conclude affermando che farà avere al dirigente le osservazioni scaturite così da poterne 
discutere la prossima volta. 
 
La seduta termina alle ore 15,20 
 
Il Segretario verbalizzante  
f.to Augusto Panighini 
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f.to la Presidente della Commissione 2^  
Nives Spattini 
 
I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli atti saranno prodotti con sistemi 
informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonché dei commi 1 e 2 dell'art. 3 del 
decreto legislativo n. 39 del 1993, la firma autografa verrà sostituita dell'indicazione a stampa del soggetto responsabile. 


